

CONFERENCE SUR LA MISSION MULTIDIMENSIONNELLE DES NATIONS UNIES POUR LA STABILISATION EN REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE (MINUSCA) ET PERSPECTIVES D'AVENIR DE LA CENTRAFRIQUE**SAMEDI 27 SEPTEMBRE 2014 - DE 13H00 à 16H00****BOURSE DU TRAVAIL DE PARIS – SALLE EUGENE POTTIER****3 RUE DU CHATEAU D'EAU - 75010 PARIS****METRO : REPUBLIQUE**

Le lundi 15 septembre 2014, les troupes militaires africaines de la MISCA et les forces françaises de l'opération Sangaris en Centrafrique, sont passées sous mandat des Nations unies, la MINUSCA qui doit commencer à exécuter son mandat au moyen de ses composantes militaires et de police :

- Protection des civils ;
- Appui à la mise en œuvre de la transition, y compris action en faveur de l'extension de l'autorité de l'Etat et du maintien de l'intégrité territoriale ;
- Faciliter l'acheminement immédiat, en toute sécurité et sans entrave, de toute l'aide humanitaire ;
- Protection du Personnel et des biens des Nations Unies ;
- Promotion et protection des droits de l'homme ;
- Action en faveur de la Justice nationale et internationale et de l'Etat de droit ;
- Désarmement, démobilisation, réintégration et rapatriement....

Les déclarations des représentants des Nations Unies, qui parlent de négocier avec les assassins et criminels qui occupent injustement et impunément le territoire centrafricain au lieu de les contraindre au respect des règles du droit international, sont – elles de nature à rassurer les Centrafricains qui exigent que justice leur soit rendue par la communauté internationale ?

Le CACDCA exposera, au cours de cette conférence, les exigences du peuple centrafricain que personne ne semble vouloir entendre.